



## Microsoft se asocia con 2 empresas asiáticas para desarrollar proyectos relacionados con Blockchain

La filial taiwanesa de Microsoft se asoció con la compañía de inversión tecnológica China Binary Sale Technology y Hich Cloud, para desarrollar una plataforma para el desarrollo empresarial de blockchain, según informó Microsoft en un comunicado de prensa.

Microsoft proporcionará su plataforma en la nube Azure como base para el servicio blockchain de China Binary. La asociación de las tres partes tiene como objetivo transformar diversas industrias, como las finanzas, el comercio electrónico y el entretenimiento, en la región de Asia y el Pacífico.

Sun Jikang, el gerente general de Microsoft Taiwán, expresó su confianza en la capacidad de Microsoft para mejorar la seguridad y la velocidad de operación del servicio blockchain de China Binary. Además, destacó el potencial técnico de Taiwán en su «*fabricación sólida*» y su base de investigación y desarrollo, así como su «*excelente ubicación geográfica*».

Por otro lado, Sun Jiangtao, fundador de China Binary, destacó el papel crucial de la tecnología blockchain en fintech, negocios, ciencia y otras industrias. Después de la cooperación anunciada, Jiangtao expresó la importancia de la combinación de aplicaciones blockchain con otras tecnologías, como el Internet de las Cosas (IoT), biometría e Inteligencia Artificial.

A finales de mayo, el gobierno de Taiwán creó un grupo de blockchain parlamentario para la promoción del desarrollo de la tecnología. El 14 de mayo, el banco privado Taipei Fubon Commercial Bank, anunció que desplegó su sistema de pago basado en cadena de bloques, lo que lo convirtió en el primer banco de Taiwán en contar con esta tecnología.